
Denn ich schäme mich des Evangeliums nicht; 
denn es ist eine Kraft Gottes, die selig macht alle, 
die glauben. Römer 1, 16
 

 
 
Traurig nehmen wir Abschied 
von unserem Vater, 
Schwiegervater und Opa
 

Rolf Schmid
03.10.1943 –  18.03.2018

Markus und Alina Dörr 
mit Tanja und Anja
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